
Toscana: la Cabina di Regia chiede il riavvio delle attività cinofile

La stagione ormai avanza inesorabilmente, ed al momento non ci sono evidenze che si possano
riavviare le attività di cinofilia agonistica. Per questo, vista la grande importanza che questa attività
riveste per migliaia di appassionati, la Cabina di Regia delle Associazioni Venatorie Toscane ha scritto
alla Regione chiedendo che si autorizzi in modo chiaro la riapertura delle attività cinofile.
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